



# きらめき

学校だより 第8号  
大宜味村立大宜味小学校  
令和5年6月16日(金)  
発行者：校長 平良 智

## 「日曜授業参観」ありがとうございます！



11日(日)は、久しぶりの日曜授業参観日でした。コロナ禍でここ何年も開催できていなかった日曜参観ですが、その日はお父さんによる読み聞かせからスタートし、多くの保護者、ご家族の皆さんの来校で賑わいました。

1・2校時の授業参観を終えた後は、3校時から子供達が待ちに待っていた親子合同のふれ合い授業でした。1・2年生は「ゴムでっぼう」を親子で製作したあとは、それを使った的当て、さらにコマ回し、輪投げ、手の平に乗せた長い棒のバランスなどのたくさんの遊びにチャレンジ、3・4年生は、竹とんぼを小刀を使って製作し、実際に飛ばしてみるという昔遊びにチャレンジ、5年生は総合の学習の「長寿食」を実際に作ってみようということで、「ジュシー」と「モーイの和え物」を親子で楽しく調理、6年生は辺土名高校に親子で出向き、自然環境科の先輩方にヤンバルの自然について、詳しくレクチャーしてもらいました。どの学年も趣向を凝らした学習を取り入れ、親子で楽しむ時間となりました。

午後には、懇親ソフトバレーボール大会が開催され、保護者・職員が混成となった低・中・高学年の3チームで熱戦が繰り広げられました。久しぶりのスポーツレクは、笑顔あふれる和気あいあいとした雰囲気の中、職員と保護者とが懇親を深めました。

長い、長い1日でしたが、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。今後とも、児童を支える楽しい活動が保護者、ご家族、地域の皆さんと共に行えますようチャレンジしていきます！